
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE MARÇO DE 2014 – CAE 

 

Aos doze dias do mês de março de 2014, às 16h00, os membros do Conselho de  

Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para reunião ordinária. Com a 

presença dos Conselheiros Claudia, Francelina, Fatima, Liliane, Ricardo, da sra Erica 

(Assessora de Alimentação Escolar), sra. Nathalia, nutricionista da Alimentação Escolar, 

Sra Tereza, representante do gabinete da Vereadora Gilda Beatriz, da sra. Debora da 

Secretaria de Educação e do Dr Anderson, Assessor Jurídico da Secretaria de Educação, 

e das sras. Claudete e Rosimar do (Sepe). A casa dos Conselhos também estava 

representada na pessoa do Sr Carlos Henrique. Iniciando a reunião, a ata da reunião 

anterior foi lida e aprovada. A Sra Rosimar, do SEPE solicitou a palavra e pediu ao Sr 

Carlos Henrique que trouxesse uma resposta do Poder Executivo, sobre o ofício 

enviado ao prefeito, solicitando uma vaga no CAE. Foi informada que a vaga que está 

sem representante no momento é a de suplente de representante de professores. 

Dando continuidade, a presidente comunicou que não foi realizada a visita no dia 17 

de fevereiro por indisponibilidade dos conselheiros. Foi remarcada para o dia 31 de 

março, com encontro marcado às 7h00, em frente ao Centro de Capacitação. Dr 

Anderson pediu a palavra para comunicar que no dia 10 do corrente mês, o Sindicato 

dos Professores repassou uma denúncia ao Ministério Público Federal sobre um 

caminhão frigorífico que estava parado diante do depósito da merenda. Dr Anderson 

informou que o fornecedor afirmou que o caminhão tem condições de manter o 

alimento em perfeitas condições por um determinado período, e que as escolas estão 

recebendo os itens congelados em perfeitas condições de consumo, dentro do prazo 

de congelamento do caminhão. O Sr Ricardo fez questão de ressaltar que considera 

muito positiva a atitude do Dr Anderson, que está representando a Secretária de 

Educação, em dar ciência de tal fato ao Conselho, porém não vê motivo de denúncia já 

que a é sabido que os caminhões frigoríficos são dotados de um sistema de 

refrigeração, tendo em vista que os alimentos são distribuídos por todo o território 

nacional, ou seja, que são capazes de se manter em perfeitas condições mesmo 

percorrendo grandes trechos, por vários dias. Mesmo assim, foi solicitada uma reunião 

extraordinária pela Secretária de Educação para dar ciência da denúncia. Os 



conselheiros realizaram uma votação para sabermos sobre a reunião, tendo sido o 

resultado 3 contra 2 . Sendo assim, está marcada para o dia 18, às 15h00. O Sr Ricardo, 

ressaltou novamente, que não votou a favor da reunião extraordinária porque não vê 

necessidade já que ainda não foi acionado. Porém, se sente prestigiado com o respeito 

da secretaria de Educação. A sra Rosimar solicitou que seja realizada visita às escolas, 

indicando a Escola Loteamento Samambaia, que segundo ela, tem uma cantina 

funcionando normalmente. Dando continuidade, houve uma discussão acerca do 

horário da reunião, porém ficou decidido manter o mesmo horário.  A Sra Rosimar 

questionou como é realizado o estoque  da margarina. A sra Erica informou que não 

fica estocado no depósito, já que o pedido é programado para ser entregue nas 

escolas, rapidamente. Foi informado também, que a margarina deve ser mantida 

refrigerada se já tiver sido refrigerada anteriormente.  Foi agendada uma visita às 

escolas e CEIs para o dia  31 de março, às 7h00 , com encontro marcado em frente ao 

Centro de Capacitação. Ricardo convidou para a abertura do Fórum das Associações de 

Moradores, dia 21, às 18h30min, na Câmara Municipal. Foi feito o convite para um 

debate sobre Mobilidade Urbana, no Colégio Opção.  Para a Conferência do 

Comcidade, irão os conselheiros Helio Ricardo e Claudia. Os conselheiros Maria 

Francelina e Helio Ricardo continuarão representando o CAE no Comcidade. A sra 

Rosimar disse que está recebendo reclamação de merendeiras que não conseguem 

seguir o cardápio, levando em conta o número de alunos do Mais Educação.  

Solicitaram que priorizem as escolas que tem Mais Educação com um número maior 

de merendeiras.  Ricardo disse que defendeu o governo dizendo que as escolas não 

enviaram seus representantes na ocasião que houve reuniões para discutir o cardápio. 

Fatima pediu a palavra e ressaltou que o conselho é deliberativo e informou que o 

estoque está sendo cumprido a risca, com o maior prazo possível dos alimentos. Como 

a farinha de trigo não é possível realizar nessas condições tendo em vista que o prazo é 

menor, não foi realizado o pedido. Diante desse impasse, porém o CAE acredita que é 

muito importante a entrega de trigo para a alimentação escolar, então apoia a entrega 

de trigo com um prazo de validade mais curto, para ser usado no mês do recebimento.  

A próxima reunião ordinária será no dia 12 de março, às 16h00, na Casa dos Conselhos. 

Agradecendo a presença de todos, às 18h00 foi encerrada a reunião e nada mais tendo 



a acrescentar redigi a presente ata que será assinada por mim e por todos os 

presentes.  

Petrópolis, 12 de março de 2014. 
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